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记者核实

橙 子 里 含 有 大 量 的 维

生素 C 和胡萝卜素，能软化

和 保 护 血 管 ，促 进 血 液 循

环，还能帮助和减少黑斑和

雀斑，有美白皮肤的功效。

关键是口感好，酸酸甜甜百

吃不厌。

“橙子很好吃，但是剥皮

有点麻烦，经常吃完橙子后，

手上沾满橙汁，有时还会弄

得地面也是斑斑点点。”@

转角处的花 昨日发微博说，

“有些水果就是吃起来麻烦，

想吃都会打退堂鼓。”

@转角处的花 说，我有

一招新学的快速剥橙子皮又

不脏手的最简便方法，就是把

橙子的头尾两头切掉，再在一

侧的皮上由上至下划开一刀，

向两侧一拉，橙子就这样轻松

地一瓣一瓣任你品尝了。

（记者 李心如）

“朋友圈里，有很多爱心人士

发起守护天使——预防儿童走失

公益项目捐款，没有最低额度的

捐款限制，5 元、1 元都可以。”@
马年大吉说。

网友@王家大少 说：“儿童

失踪后寻回率不足千分之一，让

更多人懂得预防儿童走失的知

识，可避免很多悲剧发生，此类项

目值得推广、值得支持。”

不少网友支持了该公益项

目，1 元、5 元、20 元、100 元……

至7日开始众筹以来，已有100多

人参与捐款，共筹得公益款 2000

多元。

据了解，我市“守护天使——

预防儿童走失项目”由市星儿爱

心服务社推出，是中国公益慈善

项目大赛创意类项目银奖项目。

中国公益慈善项目大赛由中国公

益慈善项目交流展示会组委会主

办，是目前国内规模最大、规格最

高的公益慈善项目电视竞赛活

动，也是一项全民参与的全国性、

综合性的慈善盛会，从 2012 年起

已连续举办两届。

记者随后联系了市星儿爱

心服务社负责人鲍颖。“‘守护

天 使—— 预 防 儿 童 走 失 项 目 ’

提 倡 大 家 用 微 信 募 集 ，通 过 这

次 活 动 ，我 们 不 仅 希 望 能 募 得

一 定 活 动 经 费 ，还 希 望 能 推 广

这 个 项 目 ，让 更 多 的 人 了 解 这

个项目，最终参与到项目中来。”

鲍颖说。

（记者 黄丽云）

“前天，我在市游泳馆购

票窗口看见购票提示：用市民

卡购票，享受普通票价减 2 元

的优惠。之前我很少使用市

民卡，觉得只要不去医院就没

有必要带市民卡，现在看来，

市民卡是越来越便民，有随身

携带的必要了。”@超超超慧
昨日发微博说。

网友@天使的浪漫 说：

“市民卡能租赁公共自行车

时，我就开始频繁使用，到后

来去图书馆、去游泳馆，都能

够一卡搞定，的确方便很多。”

网友@杉杉来了 说：“市

民卡是越来越便民了，期待什

么时候能真正实现‘一卡在

手，万事不愁’。”

网友@小小虫子 说：“我

平时出门都没带市民卡，以为

只有去医院才派上用场，市民

卡到底具备些什么功能？”

记者随后联系了办理市民

卡最多的瑞安农商银行一工作

人员。“我市的市民卡目前主要

有四个方面的应用，首先是众

所周知的社保功能，除此之外，

今年6月份，市民卡开通了租赁

公共自行车的功能；9月份起，

市民卡可借阅图书馆的图书；

10月份起，市民卡可在游泳馆

购票。目前，刷市民卡乘坐公

交车和刷卡加油等功能还在筹

备中，市民卡功能将有待加快

拓展。”该工作人员说，“但使用

市民卡电子钱包也有一定风

险，因为钱都是存在市民卡中，

若卡丢失，电子钱包中的钱也

就没有了，市民一定要保管好

自己的市民卡。”

（记者 黄丽云 实习生 董倩倩）

社保、租赁公共自行车、图书馆借阅、游泳馆购票

市民卡已有这么多功能，你造么？
@超超超慧@瑞安日报—报料王：看到市游泳馆购票价格一栏里，出现市民卡购票，利用市民卡电子钱包中的金额购票，享受普通票价减2

元的优惠。看来，市民卡的功能又拓展了。

记者核实

“据说中国移动的融合

通信业务将在今年年底前

正式上线，短信将改用按

流量计费。” @一朵云儿水
中游说，“这对我来说是好

事，因为每月我都有流量

套餐，短信套餐早就取消

了，但偶尔还是要发短信

的。”

网 友 @芊芊和二哥
说：“双手捧着手机，两拇

指不断轮换按着按钮编辑

短信，发信息后既心疼话

费 又 焦 急 等 待 回 信 的 日

子，好像已经远去。现如

今 微 信 、 苹 果 iMessage、

Skype等一系列免费通讯软

件 （流 量 费 除 外） 很 方

便，手机的短信功能似乎

被打入冷宫。就算短信不

收费，好像也‘爱’不起

来了。”

网 友 @拱拱拱 说 ：

“平日里不太习惯微信或者

QQ 等通讯软件，反倒是短

信用得较为得心应手，短

信 能 取 消 收 费 再 好 不 过

了。”

昨日，记者联系了中

国移动通信集团浙江有限

公司瑞安分公司办公室主

任薛海峰。“公司目前尚未

接到上级公司关于融合通

信业务方面的通知，仍处

于等待阶段。若短信真的

采用流量计费，届时将不

再 用 专 用 线 道 传 输 信 号 ，

改用数据通讯传输。”薛海

峰说。

（记者 黄丽云）

“守护天使”
项目正在众筹
无论5元、1元，都
是你的支持

@马年大吉@瑞安日报—
报料王：守护天使——预防儿

童走失公益项目需要你的支持

和参与，无论 5 元、1 元，都是

你的支持。

网友支招不脏手剥橙
@转角处的花：快速不脏手剥橙子大法，你学会了吗？

记者核实

短信按流量计费？
有关部门：未接上级通知，处于等待阶段

@一朵云儿水中游@瑞安日报—报料王：朋友圈里都在

说中国移动正在推行的融合通信业务将在今年年底前正式上

线，意味着今后手机发短信一条收取一毛钱的资费体系将成

为过去，而改用按流量计费。

记者核实

①①

④④③③

②②


